



Bulletin d'Information

*Délégation Générale de la
République Populaire Démocratique de Corée
en France*

Paris, le 22 mai 2024 (Juche 113)

**Temple suprême de formation de cadres du Parti de la nouvelle
époque garantissant la poursuite et le développement constant de la
cause révolutionnaire Juche**

**Solennelle cérémonie d'inauguration de l'école centrale de cadres du PTC
Kim Jong Un prononce un discours ayant valeur de programme et
coupe le ruban inaugural**

L'école centrale de cadres du Parti du travail de Corée (PTC), temple suprême de formation de cadres du Parti, dressé majestueusement en symbole de la dignité et du prestige absolus de notre Parti et de l'invincibilité de notre œuvre dans le secteur de Kumsusan, site d'intérêt historique, à l'initiative du Comité central du Parti et sous sa direction éminente, a salué le moment de son inauguration.



Kim Jong Un, Secrétaire général du Parti du travail de Corée et Président des affaires d'Etat de la République populaire démocratique de Corée, avait conçu un grandiose projet consistant à la réaménager, conformément aux impératifs de l'époque en évolution, en une pépinière des éléments d'élite liée à l'avenir éternel du Parti et choisi en personne son emplacement. Et il avait énergiquement dirigé l'élaboration de son plan pour qu'il reflète l'aspect et le prestige dignes d'un centre de recherche susceptible de garantir le renforcement organisationnel et idéologique du Parti et ses activités de direction tant sur les plans pédagogique et pratique que scientifique.



Les bâtisseurs avaient soutenu le grandiose dessein de Kim Jong Un de faire de cette école politique ayant remarquablement contribué à l'édification du Parti ayant une histoire longue et glorieuse un centre d'enseignement de premier ordre mondial, en faisant pleinement preuve d'une capacité d'action incomparable et d'une compétence créatrice. Grâce à leur effort inlassable, l'école centrale de cadres du PTC a été achevée en un peu plus d'un an en une création modèle en matière d'architecture Juche et d'enseignement Juche.



Erigée sur un terrain idéal tant sur les plans du caractère politique de pépinière des éléments d'élite de notre Parti que de l'environnement pédagogique, l'école a une superficie

bâtie totale de plus de 133 000 m². Elle est divisée en secteur scolaire et administratif, en celui d'installations culturelles et sportives et en celui de vie aménagés de façon moderne et utilitaire, en conformité avec sa mission, sa fonction et son usage et dispose d'un système d'enseignement avancé et d'excellents conditions et environnement pédagogiques.



Le 21 mai s'est tenue solennellement une cérémonie d'inauguration de l'école. Kim Jong Un l'a honorée de sa présence.

A l'approche de cette cérémonie digne d'être mentionnée dans l'histoire de développement de notre Parti, l'enceinte de l'école débordait de l'émotion et de l'allégresse de saluer un événement historique en présence de Kim Jong Un.



A l'arrivée de Kim Jong Un sur place, une tempête d'acclamations a fait trembler ciel et terre. Tous les participants ont ovationné vivement Kim Jong Un, éminent dirigeant du PTC invincible, kimilsuniste-kimjongiliste convaincu et grand successeur.

Kim Jong Un a adressé ses félicitations et salutations chaleureuses aux participants à cette réunion historique d'une grande importance pour le sort de notre Parti et de notre révolution.

A la cérémonie étaient présents Kim Tok Hun, Jo Yong Won et Choe Ryong Hae, membres du Présidium du Bureau politique du CC du PTC, Ri Il Hwan, Kim Jae Ryong et Pak Thae Song, secrétaires du CC du PTC, des cadres du CC du PTC, les secrétaires en chef des comités du Parti des provinces, villes et arrondissements, des cadres du Cabinet, des ministères, des organismes du niveau central et des comités du Parti des provinces, le personnel enseignant et administratif de l'école centrale de cadres du PTC, des hommes des établissements de formation de cadres du Parti de tous les échelons et des responsables du Parti des unités d'activité importantes de la capitale et des provinces.



L'hymne national de la RPDC a été exécuté solennellement.

A l'occasion de la cérémonie d'inauguration, Kim Jong Un a prononcé le discours ayant valeur de programme « Former des cadres du Parti de la nouvelle époque fidèles aux idées et à l'esprit ayant présidé à la fondation du Parti ».

Témoignant de son émotion de voir l'école centrale de cadres du PTC, marquée d'une histoire et d'une tradition glorieuses, apparaître sous un aspect nouveau, conforme à sa position et à son importance, il s'est dit heureux de constater qu'au bout de la réussite de plusieurs années de préparatifs laborieux menés pour une dignité et un honneur éternels du Parti, a été bâtie une école de premier ordre au monde, ayant une physionomie parfaite comme pépinière des éléments d'élite de notre Parti et centre de recherches appelé à apporter un soutien idéologique et théorique à l'édification et aux activités du Parti.

Cette pépinière des continuateurs de notre Parti est située à proximité du temple où reposent en paix le Président Kim Il Sung et le Dirigeant Kim Jong Il et là où les combattants ensevelis au pic Jujak fixent les yeux, a-t-il dit. C'est l'expression de la volonté inébranlable de l'ensemble des membres du PTC de rester fidèles pour toujours à la cause révolutionnaire du Président et du Dirigeant sous le drapeau des immortelles idées du Juche et de mener jusqu'à

son achèvement cette œuvre révolutionnaire Juche pour être dignes de ces combattants, a-t-il mentionné.

A cette heureuse occasion, il a adressé ses remerciements aux officiers et soldats de l'unité de construction Héros Kunwi (garde) et au personnel de l'élaboration de plans qui ont passé des jours chauds successifs, débordant d'activité, de créativité et de sentiment du devoir à seule fin de donner lieu à une œuvre patriotique incarnant le plus correctement le dessein et l'intention du Comité central du Parti, à un chef-d'œuvre digne de l'époque matérialisant au mieux les idées architecturales Juche de notre Parti.



De même, il a adressé des félicitations et encouragements cordiaux aux enseignants et chercheurs de l'école centrale de cadres et aux enseignants des établissements de formation des cadres du Parti, qui se dévouent aux tâches à la fois lourdes et glorieuses de leur fonction inaliénable pour la poursuite et le développement ininterrompu des idées et de l'œuvre de notre Parti, ainsi qu'aux élèves qui ont l'honneur d'étreindre cette école politique merveilleusement aménagée.

Il a abordé la profonde signification de la construction de ce temple suprême de la formation des révolutionnaires, qui concerne directement le développement à long terme du Parti et la poursuite de son œuvre révolutionnaire.

L'œuvre d'édification du parti de la classe ouvrière est une œuvre à poursuivre de génération en génération et ce n'est pas spontanément que le programme d'action et le caractère du parti peuvent être sauvegardés, son aspect et son style propres maintenus et développés parce qu'il est au pouvoir depuis longtemps et qu'il a une tradition méritoire, a-t-il poursuivi. Après avoir fait remarquer l'importance pour le parti de la classe ouvrière de disposer d'un solide centre de formation de ses cadres pour perpétuer le sens de sa fondation et de sa glorieuse histoire, maintenir et accroître sa capacité d'exercice du pouvoir et son leadership afin d'ouvrir victorieusement la voie de la révolution, il a apprécié le parcours sacré et la haute

réputation de l'école centrale de cadres du PTC qui s'est acquittée de sa mission de solide centre défenseur de la pureté des rangs des cadres du Parti dès la fondation de celui-ci.

L'existence de près de 80 ans de l'école centrale de cadres du PTC qui a soutenu la glorieuse histoire de notre Parti au pouvoir prouve le fait que l'œuvre historique de poursuite commence dans la pépinière de ses futurs cadres et que la création d'un bon centre de formation est la tâche prioritaire à réaliser pour projeter et élaborer un avenir radieux du parti et de la révolution, telle est la perception de la valeur stratégique de notre Parti, a-t-il déclaré.



La reconstruction de l'école centrale de cadres du PTC en une école d'ordre mondial ne vise pas seulement le renouvellement de son aspect d'établissement d'enseignement mais c'est aussi une affaire de très importance pour perpétuer la lignée et la capacité de direction infaillible du Parti kimilsuniste-kimjongiliste, a-t-il souligné. Quiconque viendra ici pourra se rendre compte clairement, a-t-il indiqué, comment la continuité de notre Parti et de notre révolution est assurée de même que la capacité absolue de notre Parti à exercer le pouvoir et à diriger toutes les affaires et comprendre la volonté sans faille du PTC de prioriser comme toujours la formation de ses cadres pour assurer la poursuite et la victoire perpétuelles de la révolution Juche.

Aujourd'hui, alors que le développement de notre Parti aborde un nouveau tournant, nous sommes confrontés à un changement fondamental de la situation et des conditions du point de vue de l'évolution de notre Parti et de la réalisation de ses tâches révolutionnaires, par conséquent, notre Parti a défini, lors de la 6e session plénière de son 8^e Comité central, la ligne de son édification pour la nouvelle époque et formulé les tâches essentielles à remplir dans 5 domaines importants à cet égard, a-t-il fait remarquer, rappelant les divers travaux effectués pour y donner suite.

La tâche la plus pressante et la plus essentielle à réaliser pour le développement actuel et à long terme de notre Parti et la réalisation de son programme d'action, est d'amener les cadres à s'imprégner de l'esprit de dévouement au Parti, à la révolution et au peuple, ces trois qualités indispensables qu'ils doivent perfectionner sans cesse, a-t-il signalé, proposant le mot d'ordre «

Inaugurons l'âge d'or dans l'édification du Parti à la nouvelle époque en perpétuant les idées et l'esprit qui ont présidé à sa fondation ! » comme l'exige la réalité de l'important stade de consolidation qualitative qu'a atteint le Parti et définissant comme première tâche révolutionnaire des cadres de s'imprégner de l'idéal, de la foi et de l'esprit de la première génération de révolutionnaires, auteurs de l'œuvre de fondation du Parti.



C'est la meilleure option à faire pour transformer au plus tôt les cadres de notre Parti en révolutionnaires et sur le modèle de la classe ouvrière, la solution à adopter pour ouvrir réellement l'âge d'or dans l'édification du Parti, a-t-il assuré. Plus l'histoire avance en s'enrichissant d'exploits, plus il faut faire grand cas de ses premières pages et les perpétuer, ce sont le gage d'invincibilité du parti révolutionnaire et la loi du maintien de son pouvoir.

La cérémonie d'aujourd'hui, a-t-il souligné, nous inculque une fois de plus et profondément la loi de l'édification du Parti et de la poursuite de la cause révolutionnaire que nous ne devons jamais oublier, ainsi que la mission et les tâches inaliénables de l'école centrale de cadres. Il a précisé les tâches importantes à réaliser pour renforcer cette école en pépinière des communistes de la nouvelle époque.

Transformer cette pépinière des éléments d'élite du Parti en école suprême, en modèle du secteur de l'enseignement, a-t-il indiqué, est un composant important et le prolongement du travail du Parti. Ce puissant centre stratégique confère à notre Parti la possibilité de donner une formation de haute qualité à la relève du PTC, a-t-il souligné.

Il a poursuivi, définissant les principes importants à maintenir par l'école dans son enseignement et analysant les déviations relevées dans les travaux des établissements de formation de cadres du Parti de tous les niveaux et définissant les tâches stratégiques à réaliser pour améliorer l'enseignement comme l'exigent l'époque et le développement de la révolution.

Perpétuer dans toute leur pureté les idées et l'esprit ayant présidé à la fondation du Parti pour garantir l'avenir du PTC est l'essentiel des idées d'édification de notre Parti, a-t-il fait remarquer, mentionnant que le PTC prend aujourd'hui un nouveau point de départ pour se

renforcer encore et écrira une histoire digne de fierté, en transformant grandement le sort de notre Etat et de notre peuple.

Assurant que la dignité et la gloire immortelles du PTC infiniment fidèle aux vœux des masses populaires laborieuses et à l'idéal socialiste dans la lutte incessante du Parti entier étroitement uni autour de son Comité central, le plus fidèle à l'orthodoxie de parti révolutionnaire de la classe ouvrière, éminent et chevronné par sa capacité d'action et de direction, brilleront avec plus d'éclat, Kim Jong Un a présenté ses pieux respects à l'invincible PTC, organisateur et inspirateur de toutes les victoires du peuple coréen.



Tous les participants ont rendu hommage suprême au grand Dirigeant de la révolution Juche qui, grâce à sa perspicacité peu commune, à ses profondes idées et théories et à sa direction énergique, renforce le PTC en guide indéfectible garantissant avec sûreté un bel avenir de mille ans de notre puissante patrie et manifeste ainsi à la face du monde entier ses invincibilité et héroïsme, en l'acclamant vivement.

Lecture a été donné d'un serment du personnel enseignant et administratif de l'école centrale de cadres du PTC à l'adresse de Kim Jong Un et au PTC.

Kim Jong Un a coupé le ruban inaugural.

Une tempête d'acclamations s'est déchaînée de nouveau, alors que des salves ont été tirées et des ballons de caoutchouc montés dans le ciel.

La cérémonie s'est clôturée par l'exécution de L'Internationale.

Kim Jong Un a parcouru le musée de la révolution.

Il s'est remémoré avec émotion l'historique de l'école qui constituait pour le PTC sa force et sa fierté dans l'effort visant à renforcer le Parti tout entier et à préserver la lignée de l'édification du Parti pendant environ 80 années qui se sont suivies depuis la fondation, le 1^{er} mai 1946, d'une école du Parti permanente appelée à former des cadres du Parti, première en son genre chez nous, sur l'initiative prévoyante du Président Kim Il Sung et sous sa direction avisée.

Qui dit rôle de l'école centrale de cadres du PTC dit renforcement et développement de notre Parti, a-t-il souligné ; bien conscient que toutes les affaires pour le renforcement de notre Parti et un bel futur de mille ans pour son développement dépendent de chaque activité de cette école politique, on continuera purement, inmanquablement et impeccablement l'idée de la fondation du Parti et son esprit légués par la génération de pionniers de la cause d'édification du parti et garantira une ferme existence de notre Parti et son développement couronné de victoires.



Guidé par les responsables de l'école, il a fait le tour du salon de réalisations didactiques et scientifiques, de la salle d'étude de la discipline d'édification du parti, de la salle de conférence n° 3 et d'autres.

Il s'est informé de ce que l'école appliquait dans son enseignement les idées, les théories et les expériences pratiques importantes étudiées, définies et mises en pratique par le Parti tout au long d'une lutte historique du nouveau siècle du Juche, en les synthétisant et enrichissant promptement et scientifiquement selon le principe de l'association d'une continuité à une rénovation.

Tout le personnel enseignant et administratif de l'école est appelé à rester fidèle à l'esprit du drapeau rouge de notre Parti et à en armer les étudiants, a-t-il indiqué. Telle est la mission essentielle de l'école qui sert à préparer l'avenir du Parti. L'école centrale de cadres du Parti du travail de Corée qui joue un rôle de locomotive dans l'amélioration de l'enseignement des établissements de formation de cadres du Parti de tous les niveaux doit répondre aux exigences du Comité central du Parti par ses innovations remarquables dans l'enseignement et s'acquitter au mieux de sa mission stratégique et historique assignée par l'époque et la révolution.

Kim Jong Un s'est fait photographier en souvenir avec le personnel enseignant et administratif de l'école.

Celui-ci a adressé ses remerciements sans bornes au Secrétaire général qui l'avait érigé en premier maître d'une école de premier ordre mondial, en faisant construire une école supérieure

révolutionnaire, unique au monde, sur un lieu sacré témoignant de glorieuses histoire et traditions de la révolution coréenne.

Un spectacle s'est joué pour commémorer l'inauguration de l'école.



La représentation terminée, des feux d'artifice ont pétardé, alors qu'une nouvelle tempête d'acclamations a retenti.

Kim Jong Un a salué cordialement les participants farouchement déterminés à partager la pensée, la volonté et l'action du Comité central du Parti et à œuvrer plus vigoureusement et plus fermement tant pour le renforcement et le développement du Parti kimilsuniste-kimjongiliste que pour la progression victorieuse de l'œuvre révolutionnaire Juche.

Les participants à la cérémonie ont fait un tour dans l'école aménagée en école politique du PTC digne de ce nom et en chef-d'œuvre de l'époque ayant matérialisé parfaitement les idées Juche du Parti en matière d'architecture.

A été offert un dîner en l'honneur du personnel enseignant et administratif de l'école centrale de cadres du PTC.

Y étaient également présents les responsables du Parti et du gouvernement.

L'inauguration de l'école centrale de cadres du PTC sera inscrite dans l'histoire de la patrie comme nouveau progrès dynamique pour la prospérité éternelle de notre Parti, comme nouvelle naissance d'un puissant bastion stratégique assurant un gage sûr de la continuation et de la victoire de l'idée sublime et de l'œuvre sacrée ayant présidé à la fondation du Parti.

